

Symposium Jugendkirche verlegen oder irgendwie anders? Umfrage:

12.11.2020 13:13:36 von Jacques Koller



Eigentlich hatten wir „safe the date 28.-30. Sept. 2021 in Münster“ ausgegeben. Jetzt ist alles offen, dank Corona. Wie überall kann nichts mehr sicher geplant werden. Gleichzeitig ist nach drei Jahren ein Treff der „Jugendkirchen-Familie“ wieder dringend fällig. Was also tun?

Darüber haben sich gerade im Online-Planungstreffen Kathinka Hertlein (aej), Sonja Lexel (afj), Thorsten Löhring (Juki-Münster) und Willi Schönauer (Juki-Portal) den Kopf zerbrochen. Wir wollen das gemeinsam mit Euch entscheiden und bitten um Eure Meinung in dieser Online-Umfrage:

<https://www.umfrageonline.com/s/bf4b0b9>

Vielen Dank für Eure Rückmeldungen!

Weitere Infos folgen dann.

Infos zum letzten Symposium Jugendkirchen 2018:

<http://www.symposium-jugendkirche.de/startseite.html>

Achtung! Update: verlegt auf Herbst 2022, siehe neuer Artikel.

